

Schöner Start ins neue Rock-Jahr

Eingereicht von Ränbooch Allstars
Mittwoch, 01. Februar 2012 um 16:24 -

Hallo Leute

War ein richtig schöner Beginn des neuen Jahres mit euch im "Schwan". Ihr ward wieder ein tolles Publikum. Mal sehen was 2012 so bringt. Wir haben etliche Konzert-Anfragen aber noch wenig fixiert. So werden wir vermutlich wieder auf dem Herzogenauracher Altstadtfest spielen. Auch eine Anfrage aus Bayreuth liegt vor. Ziemlich fix ist schon das open-air an der Edelweißhütte bei Hersbruck. Sobald ein Gig unter dach und Fach ist werdens wir in die Rubrik "Auftritte/Veranstaltungen" stellen.

so long euer Helmut